

Aleluyas al paso de la Virgen de la Salud y del Cristo del Buen Suceso

07/09/2024



A la salida de las imágenes se sueltan aleluyas | Archivo Valle de Elda. J.C.

La Virgen de la Salud y el Cristo del Buen suceso volverán a ser agasajados con miles de aleluyas, estampas con la imagen a los Santos Patronos, durante sus procesiones. Esto será posible gracias a dos jóvenes eldenses, Aitor Marco y Alberto Guill.

En total han impreso 24.000 unidades para este momento, cifra superior a la del pasado año. Esta tradición comenzó hace un lustro y año tras año han ido incrementando la cifra, pues su objetivo es contar con más puntos de la ciudad para lanzarlo y extender a otras

zonas en lo posible posible esta tradición.

Esta iniciativa la comenzó Guill junto al Grupo Joven de la parroquia de Santa Ana en 2019 con éxito. Tras la pandemia, el pasado año retomaron su idea con el objetivo de que se vuelva a asentar en la ciudad, pues antiguamente se realizaba. Aunque puede que haya alguna sorpresa, está previsto que los aleluyas se lancen a la salida de las imágenes de Santa Ana, desde la terraza del templo y desde la emblemática casa de las Beltranas. Marco quiere agradecer personalmente a Sara

Sánchez, propietaria del emblemático edificio, que abra sus puertas para ello.

Numerosas personas guardan las imágenes durante el año tras recogerlas al paso de los Santos Patronos.

